



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

COMMUNIQUE DE PRESSE N° 136 /FECAFOOT/SG/SGA/24

Faisant suite au communiqué de presse n°129/FECAFOOT/SG/SGA/DMC/24 du 19 septembre 2024, relatif à l'avis d'appel international à candidatures pour le recrutement d'un équipementier des Sélections Nationales de Football du Cameroun,

La Fédération Camerounaise de Football a l'honneur de porter à l'attention de l'opinion nationale et internationale que le délai de dépôt des offres initialement prévu pour le 30 septembre 2024 est prolongé au 15 octobre 2024 à 15h30 minutes précises. Le reste sans changement.

A titre de rappel, les candidats intéressés sont invités à faire parvenir leurs dossiers avec la mention « Candidature pour la Sélection d'un Equipementier Sportif des Sélections Nationales de Football du Cameroun » suivant le mécanisme ci-après :

- A l'attention de Monsieur le Secrétaire Général de la Fédération Camerounaise de Football ;
- A déposer au service du courrier de la FECAFOOT sous pli fermé, sis à TSINGA ; Avenue du 27 Août 1940.

Fait à Yaoundé, le 30 Septembre 2024

LE SECRETAIRE GENERAL



DJOUNANG BLAISE



FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

PRESS RELEASE N° 136 /FECAFOOT/SG/SGA/24

Following the press release n°129/FECAFOOT/SG/SGA/DMC/24 of September 19, 2024, relating to the call for international tenders for the recruitment of an equipment supplier for Cameroon's national football teams,

The Cameroon Football Federation is pleased to inform national and international opinion that the deadline for the submission of tenders, initially scheduled for September 30, 2024, has been extended to October 15, 2024 at 3 : 30 p.m. prompt. Everything else remains unchanged.

Interested candidates are invited to send their applications, marked “ **Application for the Selection of a Sports Equipment Supplier for Cameroon's National Football Selections** ”, following the guidelines below :

- To the Secretary General of the Cameroon Football Federation;
- To be deposited in a sealed envelope at the FECAFOOT mail service, located at TSINGA ; Avenue du 27 Août 1940.

Done in Yaoundé, on September 30, 2024.

[Signature]
**DJOUNANG BLAISE
SECRETARY GENERAL**

